

平成31年

謹賀新年



この町長 池田 牧子



新年おめでとうございます。
町民の皆様におかれましては、健やかで清々しい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、7月中旬以降に記録的な高温の猛暑日が続き、また、全国各地では豪雨、台風、地震など大変な被害となり心痛むことの多い年でした。いの町ではいの町消防団枝川分団が第26回全国消防操法大会で優良賞を受賞するなど喜ばしいこともありました。

また、町では地域地域の課題を見据え、町民の皆様とともに町づくりを推進するため、縦割り行政から脱却し、横断的課題解決に取り組むよう、新たに総合政策課を設置しました。

今後におきましても地域へ出向き、町民の皆様のお伺いし、皆様に寄り添った温かみのある町づくりを目指してまいります。

平成から新しい元号を迎える本年が皆様にとりまして輝かしく幸多き一年となりますよう心より祈念申し上げます。



この町議会議長 高橋 幸十郎



新年おめでとうございます。
町民の皆様には、健やかで新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、異常な気象による甚大な災害が、各地で発生しました。本年は穏やかな年であることを願ってやみません。

本年も議会一丸となって行政と力を合わせ、町勢の浮揚に取り組んでまいります。

議会に対しまして、皆様の尚一層のご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

平成の時代が終わり「次の時代」が幕を開けるまで、後四ヶ月となりました。

「新しい時代」はお祝いで迎える時代です。良い時代であって欲しいものです。

本年も皆様にとりましてより良い年でありますようご祈念いたしまして、新年のごあいさつとさせていただきます。